Heidesheim St. Georgskapelle:

Musikalischer Sommerabend mit A-Capella Ensemble

Von Berthold Birringer 2. Juli 2024



Im Rahmen ihrer Kapellentournee gastierte Vocalconsort Mainz in der St. Georgskapelle in Heidesheim. Die Idee zu der Tour kam Niklas Wawrzyniak beim Durchblättern eines Bildbandes über Kapellen in Rheinhessen. Die Anfrage stieß beim Förderverein auf große Begeisterung.



Mit dem Titel "How can I keep from singing" von John Conahan begann das Konzert. In mehreren Blöcken wurden Werke von Heinrich Schütz, Salamone Rossi, Mia Makaroff und Claudio Monteverdi aufgeführt. Die Musikerinnen und Musiker führten jeweils in die A-Capella Stücke ein.

Den Sängerinnen und Sängern merkte man das gemeinsame musikalische Verständnis und die besondere Faszination für Musik aus der Renaissance und Barock förmlich an. Werke aus Romantik und Moderne erweiterten das Repertoire.

Durch die gute Akustik, die wunderbar akzentuierten Stimmen und das besondere, schlichte Ambiente der Georgskapelle wurde dieser Abend zu einem Klangerlebnis der besonderen Art.

Musikalisch bildetet das Abendlied von Josef Gabriel Rheinberger den Abschluss. Nach zwei Zugaben konnten sich die Besucher*innen noch bei einem Glas Wein und einem kleinen Imbiss anlässlich des 40-jährigen Bestehens vom Förderverein angeboten, mit den Künstler*innen unterhalten.